Gemeinsam verbessern wir die Welt

Projektträger: Fishnet - für Kinder in Afrika

Frauen in Österreich und Kenia arbeiten zusammen und verbessern Leben!



Der Verein 'Fishnet - für Kinder in Afrika' wurde von Mag. Irmgard Edelbauer-Huber (aus Kremsmünster/Gunskirchen) im Jahre 2012 gegründet. Zu dieser Zeit war die Lage von vielen Frauen und Mädchen in der ländlichen Region von Kisumu sehr schlimm. Viele Eltern (vorrangig Witwen oder Großmütter) wussten nicht, wie sie ihre Kinder ernähren sollten, konnten die Schulgebühren nicht bezahlen und hatten ein sehr hartes Leben. In den letzten Jahren entstand durch die Zusammenarbeit und Verbindung Österreich - Kenia eine kostenfreie Schule für mittlerweile 250 Kinder, die sonst nicht in die Schule gehen könnten, inkl. Versorgung mit Essen und liebevoller Rundumbetreuung.

- Neben Bildung sind auch nachhaltige Selbsterhaltungsprojekte (Tiere, Farming) von großer Bedeutung. Eine eigene Ziegelmanufaktur stellt Ziegel für ein gutes Schulgebäude her (Projektleiterin dafür ist Tina Pacher, BA (stv. Obfrau)).
- Im Girls Project (initiiert durch Katrin Krönke MSc. D.O., einer Osteopathin aus Walding/OÖ) arbeiten Frauen in Österreich und Kenia zusammen, um in Kenia waschbare Binden zu nähen und in Schulen und Dörfern der Umgebung zu verteilen.
- Gemeinsam mit 'Aktion Regen' werden MultiplikatorInnen ausgebildet, die über Familienplanung, Rechte, Hygiene u.v.m. sprechen.
- Die gemeinsame Vision für die Zukunft ist ein Frauenzentrum in Kenia, das für alle Themen und in allen (Not-)Lagen zur Verfügung steht.
- Viele Frauen aus Oberösterreich tragen in unterschiedlichen Bereichen (von Backen bis Buchhaltung, bei Weihnachtsmärkten, in der Patenbetreuung, ...) dazu bei, dass dieses Projekt funktioniert.
- Durch die Zusammenarbeit der Teams in Österreich und Kenia werden alle bereichert. Wir lernen so viel für unser Leben, lernen eine ganz neue Kultur kennen und werden durch all diese Erlebnisse sehr beschenkt.



Wertschätzung und Frauensolidarität kennt für uns keine Grenzen - von Oberösterreich in die Welt! Der Verein 'Fishnet - für Kinder in Afrika' trägt das Spendengütesiegel und Spenden sind steuerlich absetzbar. Im Jahresbericht 2021 bekommen Sie einen guten Überblick über unsere Aktivitäten: https://www.gofishnet.net/wp-

content/uploads/Fishnet_Jahresbericht_2021_Druckbogen.pdf www.gofishnet.net